

Genf 2013: Citroen Hybrid Air vor

Anlässlich des Genfer Automobilsalons 2013 (5.-17.März 2013) enthüllt Citroën während seiner Pressekonferenz am Dienstag, den 5. März 2013 auf dem Citroën Stand in Halle 6 drei Neuheiten: Das Concept Car Technospace, das einen Ausblick auf den zukünftigen C4 Picasso gibt, den neuen C3, sowie den ersten Prototyp mit der Technologie Hybrid Air. Auf der Messe wird dieser seinen ersten Meter vor Publikum fahren.

Karim Mokaddem, Projektleiter Hybrid Air, wird im Detail die Technologie Hybrid Air vorstellen. Diese Präsentationen werden zu festen Zeiten vor dem Prototyp C3 Hybrid Air stattfinden. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Citroen Hybrid Air.



Citroen Hybrid Air.



Citroen Hybrid Air.



Citroen Hybrid Air.



Citroen Hybrid Air.



Citroen Hybrid Air.